



Ortiz

José Miguel Ortiz Novoa, Diputado
de la República, del distrito 44, Concepción, Chiguayante
y San Pedro, de la VIII Región del Bío - Bío, saluda
con especial afecto y respeto a S.E. el
Presidente de la República, Excimo. don
PATRICIO AYLWIN AZOCAR, y se permite
expresarle su inmensa gratitud por el
aporte, que por su dignísimo intermedio,
entregó el Estado a la SINFONICA DE
CONCEPCION, que se encontraba en una
situación de verdadera falencia.

Es indudable que la intervención
de S.E. fue determinante en el aporte
concedido a esa Institución que ha
prestigiado a Concepción y a la Región.

Reciba la adhesión y respeto de
su Diputado que está, como siempre, a sus
órdenes.

PERÍODO
PRESIDENCIAL
000565
ARCHIVO

CONCEPCION, Julio de 1991.



EL SUR

Concepción, Jueves 11 de julio de 1991.

Recibirá \$ 50 millones en cuotas

Concretado aporte a Corporación Cultural

• Decreto del Ministerio de Hacienda facultó el pago de la subvención, cuya primera cuota de \$8 millones permitirá a la entidad una adecuada estabilidad, según lo aseveró su gerente.



• Diputado penquista José Miguel Ortiz.

El primer aporte, correspondiente a ocho millones de pesos de un total de 50 millones que totaliza la subvención fiscal destinada a la Corporación Cultural del Biobío, recibe esta semana el mencionado organismo, de acuerdo a lo señalado por el diputado José Miguel Ortiz.

El parlamentario por Concepción expresó que el pago de la primera de seis cuotas se hace a través del Decreto 360 del Ministerio de Hacienda.

El pago restante será en forma mensual, continuada, en los primeros días de cada mes, por la suma de ocho millones de pesos mensuales, con excepción de diciembre, mes en que se cancelará la cantidad de 10 millones de pesos.

El aporte fiscal, entregado en forma extraordinaria luego de la solicitud

expresada por la comunidad regional, las autoridades de la Corporación y la intervención parlamentaria que encabezó la inquietud, tiene como destino fundamental el financiamiento de la Orquesta Sinfónica de Concepción, que hasta hace algunos meses atravesó por una crisis económica.

El diputado Ortiz agradeció al jefe de gabinete de la Presidencia de la República, Carlos Bascuñán; al ministro de Hacienda, Alejandro Foxley; al jefe de Presupuesto de la Nación, José Pablo Arellano, y en forma especial al presidente Aylwin por acceder a la justa petición. Indicó, que significa mantener una orquesta que es orgullo para el país.

El gerente de la Corporación, Juan Félix Buroto, señaló que la Corporación se encuentra desarrollando planes que permitirán estabilidad. Agradeció las gestiones destinadas a conseguir los recursos necesarios.